

Ressort: Vermischtes

Unicef: Mehr als 700 Millionen Frauen als Kind zwangsverheiratet

New York, 22.07.2014, 18:19 Uhr

GDN - Mehr als 700 Millionen Frauen weltweit sind als Kind zwangsverheiratet worden. Etwa ein Drittel der Mädchen sei bei der Eheschließung jünger als 15 Jahre gewesen, teilte das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen Unicef am Dienstag mit.

Mädchen, die vor ihrem 18 Lebensjahr verheiratet würden, hätten oft keine Möglichkeit, ihren Schulabschluss zu erlangen und seien häufiger Opfer von häuslicher Gewalt. Fortschritte sehe man bei der Genitalverstümmelung. Zwar seien weltweit immer noch mehr als 130 Millionen Mädchen und Frauen von Beschneidungen betroffen, allerdings sei das Risiko, als Mädchen beschnitten zu werden, heute um ein Drittel niedriger als noch vor 30 Jahren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-38161/unicef-mehr-als-700-millionen-frauen-als-kind-zwangsverheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com